

Appel au renforcement des mesures de vigilance cybersécurité

Face à l'exploitation de la crise sanitaire par les cybercriminels, voici quelques recommandations pour adopter les bonnes pratiques et se prémunir des risques, à titre personnel et professionnel :

Des conseils pour déjouer les pièges de cyberattaques



Ne téléchargez vos applications que depuis les sites ou magasins officiels des éditeurs

Évitez également tous les sites qui proposent « gratuitement » des applications payantes et qui sont généralement piégées.

Méfiez-vous des messages (mails, SMS, chat...) ou appels téléphoniques d'origine inconnue ou inattendus

Face à ce type de messages, ne cliquez pas sur les liens, n'ouvrez pas les pièces jointes, et en cas de doute, confirmez en contactant directement l'organisme, qui prétend vous l'avoir envoyé.



Soyez vigilants aux fausses informations

Ne relayez pas d'information sans l'avoir vérifié depuis une source officielle. Pour rester informé sur la situation, référez-vous au site dédié du gouvernement.



Vérifiez la fiabilité et la réputation des sites que vous visitez

Assurez-vous du sérieux du site sur lequel vous comptez vous inscrire ou commander en consultant les avis et en recherchant sur votre moteur de recherche d'éventuelles malversations connues.



Attention aux appels aux dons frauduleux

Avant de verser des fonds, assurez-vous bien que vous n'êtes pas confronté à une escroquerie comme il ne manquera pas d'en fleurir pour abuser vos souhaits de solidarité.



Pour les professionnels

Soyez attentifs aux fausses commandes et aux modifications de virements bancaires frauduleux

